

Smarte Regionsentwicklung für Weiz-Mitte-Umland

Neue Impulse für einen innovativen Wirtschaftsstandort der Zukunft

Die Stadtgemeinde Weiz will mit dem Projekt „Neue Impulse für Weiz-Nord-Mitte-Umland“ die regionale Entwicklung in Form von sanften und intelligenten Mobilitätsmaßnahmen weiter vorantreiben. Bereits in dem Vorläuferprojekt „Neue Impulse für Weiz-Nord-Umland“ entstandene Teilergebnisse sollen umgesetzt werden und darüber hinaus neue Standortkonzepte für den Bereich Weiz-Mitte-Umland realisiert werden. Begleitendes Standortmarketing und Vernetzungsaktivitäten komplementieren zudem die breit angelegte Umsetzungsstrategie. Mit dem Projekt können durch innovative räumliche Entwicklungen intelligente, abgestimmte Standorte für die Zukunft geschaffen werden.

Mehrere Ziele werden verfolgt

Die Schwerpunkte liegen dabei auf der regionalen Standortentwicklung einerseits und auf der Einbindung von smarter Mobilität andererseits. So sollen zwei Informations-Kommunikations-Mobilitäts-Knotenpunkte (IKM-Knotenpunkte) in den Gebieten Weiz-Nord-Umland und Weiz-Mitte-Umland realisiert werden und das Mobilitätsangebot unter anderem durch Rad- und E-Bike-Verleih, E-Mobilität, öffentlichen Verkehr, neue Fuß- und Radwege sowie Park & Ride-Systeme erhöht werden. Weiters zielt ein Fokus auch auf die Initialisierung der Entwicklung von Brachflächen und Standorten entlang des letzten zu realisierenden Bauabschnittes der neuen Ortsdurchfahrt ODF Weiz ab.

Wirtschaftsstandort nachhaltig stärken

Mit diesem Folgeprojekt soll nun auch die räumliche Entwicklung des Gebietes Weiz-Mitte-Umland forciert werden, um so wirtschaftlichen, gesellschaftlichen und kulturellen Fortschritt der Region weiter vorantreiben zu können.